

Sehr geehrte Damen und Herren!

Hiermit beeinspruche ich das neue Epidemiegesetz
und ERSUCHE UM BESTÄTIGUNG DER
REGISTRIERUNG UND ZÄHLUNG MEINES EINSPRUCHS.

Dieses Gesetz ignoriert die universelle Deklaration der Menschenrechte und ist
inakzeptabel, weil es meine fundamentalen Menschenrechte aus Artikel 30 der
Menschenrechtsdeklaration AUSHEBELT.

Mit bestem Dank für die rasche Bestätigung meiner Eingabe
verbleibt
mit freundlichen Grüßen
F. Kern

Friedrich Kern

Kasernenstrasse 32

7000 Eisenstadt

Mobil: 0699 1740 1740